



**#PUERTOLÁZAROCÁRDENAS**

# ADUANAS DECOMISA MIL 224 MDP, EN MERCANCÍA

RAFAEL MARÍN, TITULAR DE LA AGENCIA NACIONAL DE ADUANAS, DIJO QUE SE INCAUTARON TEXTILES, MUEBLES Y OTRAS COSAS EN EL GOLPE MÁS GRANDE EN LO QUE VA DEL SEXENIO

**POR FRANCISCO DOMÍNGUEZ / P25**



#ACIERTODELAANAM

# LOGRAN GRAN DECOMISO

**Incautan 1,224 mdp en un operativo en el puerto de Lázaro Cárdenas, Michoacán; es el más grande del sexenio, sostienen**

POR FRANCISCO DOMÍNGUEZ

MERK2@ELHERALDODEMEXICO.COM

**U**n decomiso por mil 224 millones de pesos en mercancías dejó un operativo en el puerto de Lázaro Cárdenas, Michoacán, informó el titular de la Agencia Nacional de Aduanas de México (ANAM), Rafael Marín Mollinedo, quien calificó el embargo como el más grande en el sexenio de Claudia Sheinbaum.

Refrigeradores reportados con precio de 300 pesos, muebles con etiqueta de 30 pesos, pesas empaquetadas como piezas de ensamblaje, fueron algunos de los productos decomisados, y que casi en su totalidad se declararon como materias primas, cuando se trataba de artículos terminados.

"El operativo se hizo para reforzar las sanciones de inspección, control y verificación de comercio, para prevenir y erradicar actividades ilícitas como el contrabando, así como combatir el mal uso de

los programas de fomento económico", dijo Marín Mollinedo.

El decomiso tuvo un desglose de 123 contenedores inspeccionados, en donde se embargaron 506 millones de pesos en productos relacionados al calzado, 624 mdp en mercancía textil, aproximadamente 62 mdp en herramientas y más de medio millón en muebles.

Además, se aseguraron 10 millones 699 mil cajetillas de cigarros, así como 151 kilos de metanfetaminas y 13 de fentanilo.

Fueron 834 reconocimientos



aduaneros y 383 órdenes de verificación de mercancías y transportes que permitieron identificar mercancía no declarada ante la autoridad; se identificaron 18 empresas con irregularidades en el uso de programas de fomento económico como el IMMEX.

"Hubieron otros que no hemos mencionado, pero es el decomiso más grande", destacó Marín Mollinedo, quien sostuvo que la mayoría de los involucrados son importadores mexicanos y las mercancías provenían, principalmente, de China.

El titular de la ANAM dijo que la incautación se une a otras que se han hecho, sobre todo, de combustible. "La mayoría fueron los

que se agarraron en Tampico, luego, en Ensenada, se decomisaron varios carros tanques, sin olvidar que además se han decomisado muchas pipas", detalló.

Sobre esas confiscaciones de combustible sostuvo que algunas están relacionadas con la empresa Ingemar, en la que el principal accionista es Ernesto Ruffo Appel, exgobernador de Baja California.

Los productos van a ponerse a disposición del Instituto para Devolverle al Pueblo lo Robado, el cual la va a canalizar o destinará para su destrucción.

Por último, habló de los esfuerzos que se siguen con Estados Unidos, con el que se pactaron las barreras no arancelarias, como parte de la negociación para aplazar los aranceles adicionales.

"Estamos haciendo lo que nos corresponde en este sentido. Precisamente, nosotros hemos ido a los estados en los que hay mucho narcotráfico, y todo este comercio ilegal, principalmente de China, afecta a la industria en la frontera mexicana", finalizó. 📍



 **RAFAEL MARÍN MOLLINEDO**  
TITULAR DE LA ANAM

EL OPERATIVO SE HIZO PARA REFORZAR LAS SANCCIONES DE INSPECCIÓN, CONTROL Y VERIFICACIÓN DE COMERCIO EXTERIOR, CON EL OBJETIVO DE PREVENIR Y ERRADICAR EL CONTRABANDO'.



